

Noticias del día

13 de May de 2025

Edición 7209

Contencioso Administrativo

El defensor defiende sus honorarios

El Estado Nacional cuestionó la regulación de honorarios de un defensor oficial que, al percibir un sueldo, estaría recibiendo una retribución doble por el mismo trabajo. La Cámara Federal de Posadas desestimó el argumento: el defensor "merece retribución por su actuación" que se presume onerosa, indicó.

Penal

El acusatorio divide aguas

A diferencia de la postura del MPF, el INECIP aseguró que no existen problemas de recursos para la implementación del sistema acusatorio en Comodoro Py. El organismo aseguró que dichas fiscalías se encuentran en una situación "privilegiada", respecto a otros fueros.

Laboral

Abuso de confianza

La vida en las redes te cuesta el trabajo

La Suprema Corte de Mendoza consideró justificado el despido de una trabajadora que, durante una licencia médica por complicaciones de su embarazo, se fue de vacaciones y publicó las fotos en las redes.

Corte

Hábeas competencia privada

En un reclamo contra una entidad financiera privada, el Máximo Tribunal ratificó la incompetencia del fuero federal si no se trata de bases públicas de información o interconectadas en redes interjurisdiccionales.

Noticias por fuero

Qué argumentó la jueza

De shopping con mamá

Gracias a un fallo judicial, un adolescente podrá viajar con su mamá a Chile a realizar compras y visitar familiares, a pesar de la negativa del padre a firmar la autorización.

Penal

El lavado de activos se castigó

La PROCELAC presentó su primer informe sobre sentencias condenatorias en materia de lavado de activos. En total, se dictaron 91 condenas en los últimos cinco años.

Civil

La detección temprana no hubiera afectado la sobrevida

Un síntoma inofensivo escondía una enfermedad mortal

Una mujer demandó por mala praxis a los médicos que no diagnosticaron a tiempo un linfoma no hodking en su hijo, que acudió a consulta por un dolor en la planta del pie. La justicia rechazó la demanda y entendió que se aplicaba el estándar promedio de diligencia por ser una enfermedad poco frecuente.

Superior Tribunal Provincial

Consumidores con atención personalizada

El STJ entrerriano confirmó que Telecom Argentina deberá abrir un local para contar con atención personalizada en el departamento La Paz. Actualmente, los vecinos deben trasladarse 200 km hasta a la sucursal Paraná.

Civil

Tampoco invocó el rol de gestor

Al abogado quejoso no lo acompañó el cliente

Un tribunal en Jujuy rechazó el recurso de un abogado que no incluía la firma de su cliente y carecía de poder. El escrito que ratificaba posteriormente el recurso carecía de utilidad.

Brevata

En Córdoba destruyeron miles de armas secuestradas en investigaciones judiciales

Brevata

Salta: avanzan en la digitalización de los trámites policiales

Brevata

Tucumán será sede de las III Jornadas del Foro de

Oficinas Judiciales de JUFEJUS



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)